

par M. le député Armand Lavergne, va jusqu'au sein des clubs juifs de Montréal, chercher appui dans sa campagne scolaire.

Ils savent qu'en Italie, les loges maçonniques ont mené tout dernièrement, spécialement à Rome, sous la direction du maire juif Natham, ex-grand chef de la franc-maçonnerie italienne, la plus odieuse des campagnes contre l'école catholique.

Ils savent qu'en Angleterre, le défunt projet de loi scolaire Birrel sortait de la manufacture Judeo-maçonnique, comme en sort également le nouveau projet Reginald Mc Kenna déposé tout dernièrement à la chambre des communes anglaise par le président même du *Board of Education* de Londres.

Ils savent surtout que la laïcisation des écoles par toute la France est l'œuvre de la franc-maçonnerie qui s'en vante ouvertement, et qui a obtenu ce but par l'intermédiaire de la "Ligue maçonnique de l'enseignement" qui eut jadis une succursale à Montréal.

Ils savent que l'infâme loi scolaire du Manitoba et celle des nouvelles provinces est le fruit naturel, l'œuvre par excellence de la franc-maçonnerie canadienne.

Ils ne peuvent s'empêcher de savoir tout cela car ça crève les yeux de tous ceux qui ont des yeux pour lire et pour voir.

Aussi, est-ce en vain qu'ils essaient de se dérober en se cachant sous le manteau de la philanthropie.

On est payé pour savoir jusqu'où va leur amour pour le peuple et pour la société.

Qu'ils montrent plutôt ce qu'ils ont sacrifié pour le bien du peuple. Qu'ils montrent les écoles qu'ils ont fondées de leurs propres deniers. Qu'ils élèvent en face des œuvres scolaires des catholiques et de l'Eglise, ce qu'ils ont fait pour l'instruction et pour l'éducation des enfants du peuple, et le peuple jugera.

Vilains et sinistres farceurs, exploiters sans pudeur de la bonne foi du peuple, ils n'ont jamais su et ne sauront jamais que frapper dans le dos, ceux qui consacrent leur vie à l'instruction et à l'éducation de l'enfance.

C'est bien à eux que convient ce nom de "teigne" par lequel on désigne ces parasites (lépidoptères nocturnes) qui rongent tout ce à quoi ils touchent.

Et tandis que le peuple travaille, eux véritables sangsues paresseuses, ils s'attachent à ses flancs pour lui soutirer non seulement son argent mais encore le plus précieux de tous ses trésors: la Foi Chrétienne.

LE R. P. DAGONDEAU, F. M. I.

Après un séjour de sept mois au milieu de nous, le R. P. Dagondeau, visiteur des Fils de Marie Immaculée (dits Pères de Chavagnes)